

Heimkinder zu Eltern zurückgekehrt: „Endlich ist dieses Kapitel beendet“

Tag der Freude bei Braunauer Familie: Kinder nach vier Jahren wieder retour

OSTERMIETHING. Vier Jahre lang lebten Katharina (13) und Tobias (9) in einem Kinderheim in Salzburg, weil die Jugendwohlfahrt die beiden den Eltern wegen Mietschulden weggenommen hatte – die OÖ-Nachrichten berichteten. Nachdem das Familiengericht den Eltern die Obsorge rückübertragen hatte, war es gestern so weit und Klara (52) und Gerhard E. (57) aus Ostermiething durften Sohn und Tochter mit nach Hause nehmen. „Wir sind sehr, sehr froh, dass dieses Kapitel nun endlich abgeschlossen ist“, sagten die Eltern. „Wir wollen uns bei den Menschen bedanken, die für uns gespendet haben“, sagt Klara E. Die Familie war 2008 wegen Arbeitslosigkeit und Mietschulden



Die Freude bei Familie E. aus Ostermiething war gestern sehr groß.

Foto: Privat

von der Delogierung bedroht, weswegen das Jugendamt „Gefahr im Verzug“ annahm und die Kinder in ein Heim gab. Nun haben die Eltern mit Unterstützung der Mediatorin Margret Tews erfolgreich eine Ent-

scheidung in Angriff genommen. Schwierig genug: Denn das Jugendamt fordert von der Familie nun den Selbstbehalt für die Heimunterbringung in Höhe von 12.000 Euro zurück. (staro)